



Superficie	37 m²
Référence	072023-015
Prix	210 000 €

Callian

Appartement à vendre (83440)

Ref:072023-15Magnifique appartement 2 pièces entièrement rénové à Callian !Situé dans un cadre enchanteur, cet appartement offre une vue imprenable sur le village et la vallée de Callian. D'une surface habitable de 37 m2, il est parfaitement agencé pour un confort de vie optimal.Vous serez charmé par sa cuisine ouverte sur le séjour, créant ainsi un espace convivial ,une chambre , une salle d'eau moderne complète cet ensemble.Les travaux de rénovation ont été réalisés avec soin, offrant ainsi un lieu de vie à la fois moderne et chaleureux.

Ref:072023-15Magnificent, fully renovated 2-room apartment in Callian!Located in an enchanting setting, this apartment offers a breathtaking view of the village and the Callian valley. With 37 m2 of living space, it's perfectly laid out for optimal living comfort.You'll be delighted by the kitchen opening onto the living room, creating a convivial space, a bedroom and a modern shower room.Renovation work has been carried out with great care, creating a warm, modern living space.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr